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令和７年２月２７日 

 

質 問 者          

大阪府議会議員 肥後 洋一朗  

質問補助者          

大阪府議会議員 吉田 忠則 

 

質問予定概要 

 

 

 質問日 令和７年３月３日 １番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 
答弁を求める者 

項    目 内         容 

１ 物価高騰対策 ① これまで実施した大阪府子ども食費支援事業の

改善点を踏まえ、第４弾はどのように取り組むかを

問う。 

𠮷田福祉部長 

② 光熱費高騰の影響を受ける社会福祉施設等事業

者に対する支援内容を問う。 

𠮷田福祉部長 

③ 光熱費高騰の影響を受ける医療機関等に対する

支援内容を問う。 

西野健康医療部長 

２ 安全・安心のまちづく

り 
  

(1) 能登半島地震を教訓と

した災害対応力の強化 

・ 能登半島地震の振り返りを通じて得た課題に対す

る今後の取組を問う。 

松井危機管理監 

 

(2) 大阪版災害時学校支援

チームの創設 

・ 「大阪版災害時学校支援チームの創設」に向けた

検討状況を問う。 

水野教育長 

(3) 大阪ＤＷＡＴの取組 ・ 大阪ＤＷＡＴのさらなる強化に向けた取組を問

う。 

𠮷田福祉部長 

(4) 特殊詐欺対策 

 

 

① 特殊詐欺等の発生状況と検挙対策を問う。 岩下警察本部長 

② 「大阪府安全なまちづくり条例」の改正案が可決

された場合、特殊詐欺被害の防止に向け、どのよう

に周知啓発に取り組むかを問う。 

松井危機管理監 
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(5) ＵＤタクシーの普及促

進 

・ 令和６年度末のＵＤタクシーの導入見込み、及び

府と国等が実施する補助制度の見通しと今後の取

組を問う。 

谷口都市整備部長 

(6) 効率的な流域下水道管

の点検 

・ 新技術の導入など、より効率的かつ確実に流域下

水道管の点検を行っていくべきと考えるが、所見を

問う。 

谷口都市整備部長 

３ セーフティネットの構

築 

  

(1) 性犯罪・性暴力被害者

支援 

・ 移転までのワンストップ支援センターの体制を問

う。 

松井危機管理監 

(2) 児童虐待対策 ・ 府内市町村におけるこども家庭センターの設置見

通しと、さらなる設置促進に向けた取組を問う。 

𠮷田福祉部長 

(3) 新興感染症への対応 ・ 新興感染症への対応力を強化するため、有事に備

えたネットワークの構築をどのように進めるのか

を問う。 

西野健康医療部長 

(4) プレコンセプションケ

ア等 

・ プレコンセプションケアの今後の推進内容と、医

学的な支援が必要な方への支援内容を問う。 

西野健康医療部長 

(5) 介護・福祉人材の確保 ① 介護・福祉人材の確保に向け、「大阪府介護・福

祉人材確保戦略２０２３」に基づき、どのように取

り組んでいるのかを問う。 

𠮷田福祉部長 

② 次年度以降の新たな取組と、「大阪府介護・福祉

人材確保戦略２０２３」を点検すべきと考えるが、

所見を問う。 

𠮷田福祉部長 

(6) 高次脳機能障がい支援 ・ 成長段階の重要な時期である子どもを含む、高次

脳機能障がいを有する方への支援と今後の方向性

を問う。 

𠮷田福祉部長 

(7) ケアラー支援 ・ 「ケアラー支援関係会議」の開催状況と今後のケ

アラー支援に係る取組を問う。 

𠮷田福祉部長 

(8) インターネットの誹謗

中傷対策 

・ 「大阪府インターネット上の誹謗中傷や差別等の

人権侵害のない社会づくり条例」改正後の誹謗中傷

や差別等に対する取組を問う。 

松阪府民文化部長 

(9) 路線バスの運転手不足

に対する取組 

・ 令和６年度に実施した路線バスの運転手不足に対

する支援効果と今後の取組を問う。 

谷口都市整備部長 

(10) 奨学金返還支援制度

導入促進事業 

・ 「奨学金返還支援制度導入促進事業」の過去運用

状況の調査結果と、本制度導入企業をさらに増加さ

せるための取組を問う。 

馬場商工労働部長 

４ 教育の振興   

(1) 英語教育推進事業 ・ 『ＢＡＳＥ ｉｎ ＯＳＡＫＡ』の活用に係る調

査研究の結果と次年度の『ＢＡＳＥ ｉｎ ＯＳＡＫ

Ａ』の活用方法を問う。 

水野教育長 



3 

 

 

(2) 日本語指導が必要な児

童生徒への支援 

・ 大阪わかば高校で実施している日本語指導が必

要な児童生徒への指導・支援の取組をさらに広げて

いくべきと考えるが、所見を問う。 

水野教育長 

(3) 不登校対策 ① 学びの多様化学校設置に向けた検討状況と今後

の予定を問う。 

水野教育長 

② 「校内教育支援ルーム」を含む、小中学校の不

登校児童生徒への支援にかかる取組状況を問う。 

水野教育長 

③ 次年度の校内居場所事業の取組を問う。 水野教育長 

(4) 府立学校の特別教室等

における空調設備の設置 

・ 特別教室等の空調設備の設置状況に関する調査

結果を踏まえた今後の取組を問う。 

水野教育長 

(5) 教育無償化 ① 国において就学支援金の拡充措置がなされた場

合、次年度と次々年度における財政負担の軽減額を

問う。 

水野教育長 

 ② 国において就学支援金の拡充措置がなされた際

の財政負担軽減額の活用の仕方について、所見を問

う。 

吉村知事 

５ 大阪・関西万博 

(1) 能登半島地域の子ども

大阪観光招待事業 

 

・ 本事業に参加しやすい仕組みづくりや招待者募 

集の周知を適切に行うことが必要と考えるが、所見

を問う。 

 

松阪府民文化部長 

 

(2) 万博会場へのアクセス

手段・交通情報の発信 

・ 万博会場までのアクセス手段の周知と会期中の交

通情報の集約・発信に向けた取組を問う。 

彌園万博推進局長 

(3) 入場チケットの販売促

進等 

・ 万博来場サポートデスクの拡充とその周知の強

化、及び入場チケットの販売促進に向けた取組を問

う。 

彌園万博推進局長 

６ 大阪の成長   

(1) Ｂｅｙｏｎｄ ＥＸＰ

Ｏ ２０２５ 

・ 新たな成長戦略「Ｂｅｙｏｎｄ ＥＸＰＯ ２０２

５」で示す、万博後の経済成長と府民のＱｏＬ向上

の実現に向けた考えを問う。 

川端政策企画部長 

 

(2) ＳＤＧｓの推進 ・ 「ＳＤＧｓ先進都市」の実現をめざし、全国に先

んじて積極的にＳＤＧｓの取組を進めてきた府と

して、万博開催はＳＤＧｓ達成に貢献していく絶好

の機会と考えるが、所見を問う。 

吉村知事 

(3) カーボンニュートラル

技術のビジネス化と社会

実装について 

・ 万博後の成長に向け、カーボンニュートラル技術

がビジネス化・社会実装されるよう、戦略的に支援

すべきと考えるが、所見を問う。 

馬場商工労働部長 

(4) Global Startup EXPO

２０２５  

・ 『Global  Startup  EXPO２０２５』開催の機

会をどのように活かしていくのかを問う。 

馬場商工労働部長 

(5) ジャパンヘルス開催の

効果を活かす取組 

・ 医療機器、ヘルスケアの国際見本市『ジャパンヘ

ルス』が大阪で開催される波及効果を狙った取組を

問う。 

馬場商工労働部長 
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(6) 海洋プラスチックごみ

問題 

・ 2月に締結したプラスチックごみ対策に関する事

業連携協定も含め、今後、海洋プラスチックごみ対

策にどのように取り組んでいくのか、所見を問う。 

原田環境農林水産部

長 

(7) 夢洲第２期区域のまち

づくり 

・ 夢洲第２期区域の「万博の理念を継承したまちづ

くり」の進め方を問う。 

尾花大阪都市計画局

長 

 


